

# *Cubanos residentes en Italia afianzan apoyo a su país y pueblo*



Imagen ilustrativa. (PL)

Roma, 26 abr (RHC) Los cubanos residentes en Italia reafirmaron este viernes el apoyo al gobierno de su país y a su pueblo, durante una reunión donde evaluaron el trabajo anual de sus asociaciones en el centro y sur de esta nación.

El evento, efectuado en la sede de la Embajada de Cuba en Roma, fue presidido por la embajadora Mirta Granda y contó con la participación de Arasay D'Angelo, primera secretaria a cargo de Asuntos Consulares, así como de Lázaro Martín y Olga Lída Priel, coordinador y vicecoordinadora, respectivamente, de dichas asociaciones.

Por primera vez estuvo presente en este foro un representante de la comunidad de cubanos radicados en Malta, Alex Monzón, quien habló sobre el avance de la conformación de una asociación de los

mismos, que coordinará sus acciones con las de los nacionales residentes en Italia.

La jefa de la misión diplomática cubana expresó su reconocimiento a esas organizaciones de connacionales radicados en este país europeo, por el trabajo realizado durante el último año, en el que se consolidó aún más la cohesión en torno al objetivo común de defender a su Patria y contribuir a su desarrollo.

Se refirió a las múltiples actividades políticas y culturales desarrolladas en ese período, en particular el encuentro de representantes de esas asociaciones con el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, en la visita realizada a Roma en junio de 2023, donde se produjo un fructífero intercambio.

Hizo alusión además a la presencia de delegados de los cubanos residentes en Italia en el Tribunal Internacional contra el bloqueo económico, comercial y financiero a Cuba, que sesionó en Bélgica, los días 16 y 17 de noviembre de 2023, así como en la IV Conferencia “La Nación y la Emigración, celebrada en La Habana el 18 y 19 de ese mes.

Granda hizo un análisis de la actual situación en la nación caribeña, que sufrió los graves efectos de la pandemia de Covid-19 en medio de un recrudecimiento de las agresiones del gobierno estadounidense, que sumó al bloqueo otras 243 medidas y la inclusión de Cuba en la espuria lista de países supuestos patrocinadores del terrorismo.

Se refirió a la relevancia que tiene el apoyo a su Patria de los nacionales que viven en el exterior, para enfrentar unidos los problemas y salir adelante, pues es importante la participación de todos ya que “nadie quiere más a Cuba que nosotros los cubanos”.

Por su parte, D’Angelo expresó que la comunidad cubana en Italia consolidó su unidad y es hoy más fuerte, más comprometida, y ejemplo de ello son las tareas cumplidas, por las cuales recibieron reconocimientos de las autoridades de su país, así como los proyectos que se proponen desarrollar en los próximos meses.

Martín, como coordinador de las asociaciones, hizo un balance de las actividades desarrolladas por las mismas y coincidió en la importancia de la cohesión para lograr positivos resultados, no solo entre los cubanos, sino además con las agrupaciones de italianos solidarios con Cuba.

Reconoció el trabajo de la Embajada de Cuba, que brinda un permanente respaldo a los nacionales de ese país y coadyuva de manera activa al objetivo de fortalecer los vínculos entre quienes viven en la isla y en el exterior.

Priel se refirió al próximo Encuentro de Cubanos Residentes en Europa, que bajo el lema “Cuba nos une” se desarrollará los días 17 y 18 de mayo en Madrid, España, y habló de sus objetivos así como sobre la conformación de la delegación que partirá desde Italia.

En la parte final de este evento, Granda enfatizó el agradecimiento de la embajada cubana al apoyo de sus connacionales y entregó diplomas de reconocimiento a Lázaro Martín, Olga Lidia Priel, María Cristina Pinedo, Yanet Platero, Marlenis Castillo, así como a Irma Castillo y Ulises Mora, en representación de esa comunidad

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353262-cubanos-residentes-en-italia-afianzan-apoyo-a-su-pais-y-pueblo>



**Radio Habana Cuba**